

Presse-Info

Linie 162: Umleitung in Porz-Wahn aufgrund eines Kranabbaus

Aufgrund der Demontage und des Abtransports eines Krans in Porz-Wahn wird die Frankfurter Straße am Sonntag, 23. April, als Einbahnstraße in Fahrtrichtung Am Linder Kreuz eingerichtet. Betroffen ist der Abschnitt zwischen der Kreuzung der Frankfurter Straße mit der Heidestraße und Sankt-Senastianus-Straße sowie der Einmündung der Sankt-Sebastianus-Straße.

Deshalb müssen auch die Busse der Linie 162 im Streckenabschnitt zwischen den Haltestellen „Wahn Friedhof“ und „Wahn S-Bahn“ von 6 Uhr bis 18 Uhr umgeleitet werden. Die Haltestelle „Wahn Kirche“ wird auf die Sankt-Sebastianus-Straße an die Einmündung der Straße Im Lochgarten verlegt.

Die Umleitung gilt nur in Fahrtrichtung Porz Markt. In Fahrtrichtung DLR fahren die Busse der Linie 162 durchgehend auf ihrem regulären Linienweg.

- STA -